

Intervención del diputado Julián López Galeana, para fijar posicionamiento de la Representación Parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano.

La Presidenta:

Esta Presidencia concede el uso de la palabra al diputado Julián López Galeana de la Representación Parlamentaria del Partido Movimiento Ciudadano, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Julián López Galeana:

Muchísimas gracias a los integrantes de la Mesa Directiva.

A todas y todos los presentes.

Antes de iniciar formalmente mi posicionamiento, quiero compartir con todas y todos ustedes que el más alto privilegio que significa para mí esta tarde hacer uso de esta máxima

Tribuna del Estado de Guerrero, tal vez para algunos de ustedes sea un acto y un ejercicio ordinario o hasta cotidiano porque repiten por otra ocasión dos o más la honrosa Representación Parlamentaria en Guerrero, detalle que por cierto me significa un alto honor compartir con ustedes, se los digo sinceramente porque es motivo de conocimiento y aprendizaje para el servicio de Guerrero.

Muchas gracias.

Compañeras y compañeros congresistas:

Los Poderes Legislativos estatales en México, al igual que nuestro Sistema Constitucional, Jurídico y

Político, se han venido transformando de manera paulatina.

En gran parte por la influencia de las reformas que surgen de la Federación, pero también, desde luego, por nuestra propia historia que construimos todos los días en el ámbito Local.

Quiero referirme a este proceso de transformación desde la perspectiva de un congreso donde estamos iniciando los trabajos correspondientes al primer año de ejercicio constitucional con una integración ciertamente plural, pero también admitirlo con mucha responsabilidad con una mayoría que pertenece al mismo partido que hoy gobierna.

Esta realidad atendida desde nuestra democracia nos impone un reto mayor a quienes de alguna manera representamos a los ciudadanos que no se identifican con los partidos tradicionales.

Y digo que se trata de un reto mayor porque se requiere construir en una misma ruta que beneficie al pueblo que representamos, pero al mismo tiempo marcando las diferencias entre quienes tenemos dos visiones distintas. Movimiento Ciudadano es un partido en crecimiento; así lo hemos demostrado durante los últimos y más recientes procesos electorales, tanto a nivel federal como estatal.

Este fenómeno obedece fundamentalmente a la estrategia de conducirnos con identidad propia, apartada de los modelos obsoletos de hacer política y a nuestra decisión de convertirnos en una oposición socialmente útil, es decir, no nos oponemos a todo sistemáticamente, sino sólo a aquello que vaya en contra de los intereses de la ciudadanía.

Bajo estas condiciones, la representación de Movimiento Ciudadano, buscará fortalecer a este Honorable Congreso como un auténtico Poder del Estado, evitando

que otro poder tenga supremacía y que se trastocuen los equilibrios que establece nuestra Constitución.

Si, habremos de construir todos aquellos acuerdos que beneficien a Guerrero, pero siempre desde la lógica de la transparencia, la tolerancia y el respeto, sin renunciar a nuestros principios y valores.

Guerrero requiere de instituciones sólidas que sean capaces de resolver la creciente problemática que impera en nuestra sociedad y que afecta principalmente a los sectores más vulnerables, de nuestra parte tenemos el compromiso de sumarnos a esta causa.

En movimiento ciudadano estamos a favor de la paz como resultado de la cohesión social cuyos medios no están en el conflicto, sino en la justicia, la colaboración entre las comunidades y la solidaridad, estamos a favor de la resolución de conflictos por medio del diálogo y la razón, a favor de un Estado que

garantice la seguridad a cada persona y que revierta las condiciones sociales que propician el crimen.

Estamos a favor de un Estado que garantice y respete los derechos humanos sin cancelar la libertad de cada persona para decidir su trayectoria y su destino.

En Movimiento Ciudadano, estamos a favor de la iniciativa privada, producto del legítimo esfuerzo, de la innovación y de la construcción de oportunidades para hacer crecer a la economía y general empleos dignos.

Estamos a favor de un desarrollo sostenible que fomente el equilibrio ecológico, promueva la responsabilidad ambiental en las acciones individuales y garantice los derechos ambientales de las futuras generaciones.

En Movimiento Ciudadano estamos a favor del combate a la corrupción desde sus causas y en contra de la captura de puestos y presupuestos

para favorecer trayectorias y grupos políticos. Rechazamos cualquier forma de impunidad y sistemas de botín. Reconocemos el mérito como única vía para ocupar cargos públicos.

Estos principios, valores y objetivos nos identifican y nos hacen fuertes. Queremos y anhelamos un Guerrero justo y próspero.

Cuente esta Soberanía con la participación activa y decidida de los diputados de Movimiento Ciudadano siempre, siempre que se busque el bien común de las y los Guerrerenses.

Erika Lührs y Julián López, lo declaramos firme y claro, por muy distintas que sean nuestras posiciones políticas, en nosotros los legisladores de Movimiento Ciudadano, tendrán siempre aliados la justicia, el desarrollo y prosperidad de Guerrero.

Por el bien de
México, primero
Guerrero.

Muchas gracias.